POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL









Universal Gráfico Sección: La Roja 2023-12-30 03:32:42

29 cm²

Página: 6 \$2,029.61

1/1

A PUÑAL Y PLOMO Luego de ser baleado y apuñalado, José Enrique falleció cuando familiares lo llevaban al Hospital General de Ticomán de alcaldía Gustavo A. Madero. Cerca de las 18:30 horas del jueves, el hombre de 33 años ingresó al área

de urgencias con un balazo en el pecho y cuatro cuchilladas en la









SUJETO ES GOLPEADO Y DEGOLLADO

LE TOCARON LAS 12 CAMPANADAS

Investigaciones señalan que lo arrojaron desde un automóvil

ELOY LINARES

El cadáver de un hombre golpeado, degollado y con el rostro ensangrentado fue abandonado en la alcaldía Tláhuac, vecinos de la demarcación no lograron identificarlo como alguien que fuera de la zona y alertaron a la policía.

Cerca de las 7:00 horas del jueves, vecinos que salían a sus catividades hallaron a un hombre inconsciente, con una herida profunda en el cuello, en el asfalto de la calle Benito Juárez con la esquina de Independencia en el Pueblo de San Francisco Tlaltenco.

SE DEFENDIÓ. Mientras trataban de identificarlo, curiosos notaron que en la mano izquierda tenía un tatuaje con la leyenda Cruz David y manchas de sangre en los dedos por lo que se presume que tuvo una pelea antes de ser degollado y trató de defenderse del arma blanca de su atacante.

Luego de ser valorado, paramédicos diagnosticaron que el hombre de entre 34 y 40 años había muerto. Además, el personal de los Servicios Periciales señaló que el cadáver tenía ocho horas de haber sido asesinado.

Cuando las autoridades iniciaron con la investigación del homicidio, los colonos explicaron que durante la madrugada no escucharon algún ruido extraño.

Tras revisar cámaras de seguridad de la zona, policías descubrieron que el cuerpo fue arrojado desde un vehículo a las 4:00 de la madrugada y debido a que nadie identificó, el cadáver fue trasladado a la morgue como desconocido.





Universal Gráfico Sección: Portada, La Roja 2023-12-30 03:35:33

524 cm²

Página: 1, 8 - 9 \$37,778.21

2/2









EN AZCAPOTZALCO

Ejecutan a hombre en silla de ruedas

ELOY LINARES

Durante una riña, un hombre que usaba silla de ruedas, fue ejecutado y un sujeto resultó baleado en la alcaldía Azcapotzalco; por el ataque, las autoridades no reportaron detenidos.

Cerca de las 19:00 horas del viernes, el sonido de unos siete balazos alertó a los colonos en el cruce de las avenidas Los Ángeles y Ferrocarriles Nacionales de la colonia Nueva España.

Cuando salieron de sus casas, encontraron a dos hombres tendidos sobre el suelo con manchas de sangre en su ropa; según algunos de los curiosos, la agresión ocurrió por viejas rencillas.

Minutos después, paramédicos diagnosticaron que un hombre de 56 años ya no contaba con signos vitales. Además, un joven de 33 años, quien se encontraba grave, fue trasladado al Hospital Rubén Leñero.

Para preservar las evidencias, la policía acordonó el lugar de los hechos en espera de los peritos.

Según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, 24 homicidios dolosos con arma de fuego han ocurrido en la alcaldía Azcapotzalco de enero a noviembre de este año.







ATAQUE DIRECTO

Ejecutan a hombre en silla de ruedas, en Azcapotzalco

Un acompañante resulta herido tras la agresión con arma de fuego en las calles de San Martín Xochinahuac

RAÚL HERNÁNDEZ

n hombre en silla de ruedas fue ejecutado a balazos afuera de su domicilio, ubicado en el perímetro de la colonia San Martín Xochinahuac, en la alcaldía Azcapotzalco. Uno más resultó herido de bala.

De acuerdo con la información con la que se cuenta hasta el momento, la víctima mortal se encontraba afuera de su vivienda, ubicada sobre el callejón Atenco, casi esquina con avenida Real de San Martín, acompañado por otro individuo, cuando sus agresores se aproximaron hacia ellos.

Al tenerlos al alcance, accionaron una pistola en repetidas ocasiones, haciendo blanco en el individuo discapacitado de aproximadamente 56 años de edad y en otro masculino que se encontraba con este, para después emprender la huida, al parecer a bordo de una motocicleta.

OUEDÓ SOBRE LA SILLA

Ahí quedó inmóvil dicho sujeto, sobre la silla que utilizaba para desplazarse, desde hacía ya varios años, mientras que la persona que lo acompañaba permanecía consciente pediendo ayuda, ante la mirada de varias personas que presenciaron el ataque.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 19:00 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, adscritos a varios sectores, llegaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Paramédicos pertenecientes al Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), y al cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, únicamente pudieron certificar la defunción del hombre mayor, mientras que al menor de los agredidos lo trasladaron de urgencia al Hospital Rubén Leñero.

"El que se murió es el señor que andaba en silla de ruedas, luego traía a lavar su carro aquí y disparaba las chelas o los chescos, para todos. Era la banda", comentó un empleado de un autolavado que se ubica a unas calles de donde ocurrió el homicidio, mientras vaciaba a tragos una lata de cerveza, junto con otros compañeros.

Los elementos policiacos desplegaron un operativo por la zona para intentar dar con los responsables. La avenida fue acordonada y el tránsito se vio afectado durante un par de horas, pues en dicho momento había una elevada afluencia de automovilistas.

"Pues por lo que sé, creo que fue don "Quitos", así le decían al señor. La verdad no sé a qué se dedicaba, pero por lo que dicen, fue él el muertito", dijo una señora que se encontraban entre los curiosos, quienes salieron a la calle abrigados con chamarras y bufandas, para mitigar el frío nocturno.

Alrededor de las 21:00 horas, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al sitio y tras recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



A PRENSA



Un hombre sin vida y otro que resultó gravemente herido en un ataque directo en calles de la alcaldía Azcapotzalco /JAIME LLERA





ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre con discapacidad, de 56 años, fue asesinado a tiros en un callejón de la Alcaldía Azcapotzalco la noche de ayer.

La víctima que se desplazaba en una silla de ruedas, según vecinos, se encontraba afuera de su casa con otra persona, al momento del ataque.

Los hechos ocurrieron en la Cerrada Atenco y Real de San Martín, en la Colonia San Martín Xochinahuac.

Primeros reportes señalan que los atacantes fueron dos hombres que dispararon contra ambas personas.

Al hombre con discapacidad le ocasionaron la muerte en el lugar mientras que el herido recibió un balazo en la pelvis, por lo que tuvo que ser trasladado al Hospital Rubén Leñero.

A pesar del despliegue de

la edad del hombre que perdió la vida.

la Policía los asesinos no fueron detenidos. Hasta el momento se desconoce el motivo del ataque.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina levantaron el cadáver de la víctima hacia las 21:00 horas para trasladarlo a la morgue.



 $183 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 6 \$12,573.23

1/1

EN SANTA MARÍA LA RIBERA

Lo dejan como coladera

ELOY LINARES

En un ajuste de cuentas, un joven fue acribillado con más de 20 balazos en la colonia Santa María la Ribera; al lado del cadáver, los sicarios dejaron un mensaje que lo acusaba de ser extorsionador.

Durante de la madrugada del jueves, vecinos encontraron a un sujeto inconsciente, con varios disparos en el pecho y las manos atadas, cerca de un auto estacionado en la esquina de la calle Nogal 19 y la avenida San Cosme, en la alcaldía Cuauhtémoc.

A un costado del cuerpo había una cartulina con un mensaje intimidante que estaba firmado por "El Chile Vengador".

"Esto les va a pasar a todos los que anden extorsionando en Santa María y col aledañas & sobretodo a los que andan vendiendo sin permiso putos. att El Chile Vengador", escribieron los agresores en un cartulina blanca.

Luego de recibir un reporte de emergencia, paramédicos diagnosticaron la muerte del joven, de unos 25 años, por los 17 disparos que recibió en el tórax.

Cuando llegaron al lugar de los hechos, el personal de los Servicios Periciales encontró 23 casquillos calibre 7.62 milímetros.

Mediante cámaras de seguridad, las autoridades observaron el momento en que el sujeto, quien se encuentra en calidad de desconocido, fue bajado de una moto para ser ejecutado.

Tras quedar sobre la cinta asfáltica, los dos sicarios volvieron a abordar la motocicleta para huir por la avenida Insurgentes hacia el municipio de Tlalnepantla.



balísticos calibre 7.62 milímetros fueron localizados en el lugar donde la víctima fue asesinada; 17 de los disparos impactaron en su cuerpo.









Basta

Sección: Seguridad 2023-12-30 01:23:30

286 cm²

Página: 32 \$343.24

1/2

POR POCO Y NO LA CUENTAN

¡CAE AUTO DE ELEVADOR CON MUJERES Y NIÑOS!

Las víctimas quedaron atrapadas

dentro del vehículo y fueron rescatadas por socorristas

SALVADOR TREJO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Momentos de terror vivieron dos mujeres y cuatro pequeños luego de caer de un elevador para vehículos en un edificio de departamentos en la alcaldía Benito Juárez.

Los hechos se regostraron en la calle Morena 245, en la colonia del Valle, donde las víctimas quedaron atrapadas dentro del vehículo, por lo que sus gritos de auxilio alertaron a los vecinos y éstos llamaron a los servicios de emergencia para rescatarlos.

Los niños y las féminas resultaron con lesiones leves, sin embargo, el susto que se llevaron fue mayúsculo, por lo que minutos más tarde llegaron elementos de Protección Civil y paramédicos para rescatarlos y atenderlos.

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) resguardaron el lugar, mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) realizaban las indagatorias correspondientes para establecer la causa que provocó que el elevador de vehículos colapsara.

Los propietarios del edificio serán obligados a cubrir los daños del auto que quedó prensado en la máquina.

Sin embargo, peritos de la Fiscalía capitalina llevan a cabo las investigaciones para evitar que sigan ocurriendo este tipo de accidentes que ponen en peligro la vida de personas inocentes.

OTRO



Esta no es la primera vez que un accidente de este tipo tiene lugar en la CDMX; el pasado 5 de octubre, una conductora cayó con su vehículo de un elevador en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc





Basta Sección: Seguridad 2023-12-30 01:23:30

286 cm²

Página: 32 \$343.24

2/2



El vehículo quedó atrapado con todo y sus ocupantes





Matan a suegro y nuera en VC

ELOY LINARES

Mientras acomodaban sus pertenencias en un taxi de aplicación para mudarse de casa, un hombre y su nuera fueron asesinados a balazos en la alcaldía Venustiano Carranza; el agresor fue identificado como un integrante de "La Unión Tepito".

Alrededor de las 23:40 horas del miércoles, Cristian y Carla Ivana quedaron tendidos cuando motosicarios les dispararon en la esquina de la calle San Antonio Tomatlán con Nicolás Bravo de la colonia Centro.

Tras la agresión, un familiar identificó al agresor Emilio, quien fue señalado de pertenecer a "La Unión Tepito", cuando escapaba en una motocicleta; además, explicó que el ataque ocurrió mientras abordaban un taxi Didi para cambiar de domicilio.

NI SE ENTERÓ. Cuando fue interrogado por la policía, el chofer declaró que no vio a los agresores porque estaba en el interior del coche esperando a los pasajeros.



EL DATO

De acuerdo con fuentes policiales, Cristian estuvo preso en dos ocasiones por el delito de robo calificado y ya había pagado.

Minutos después, paramédicos encontraron a Cristian, de 33 años, en la entrada de una vecindad y a Carla Ivana, de 23, sobre el pavimento sin signos vitales, versiones periodísticas señalaron que la occisa estaba embarazada.

Tras revisar cámaras de seguridad, las autoridades identificaron a los agresores huyeron en una motocicleta por la calle Cobre.

En la alcaldía Venustiano Carranza se han registrado 38 homicidios dolosos con arma de fuego de enero a noviembre de este año.







431 cm²



LINCHAN A UN MALANDRO



Tras robar a devotos de una iglesia, tunden a un ratero en Iztapalapa

IGNACIO RAMÍREZ

En pleno Día de los Inocentes, dos sujetos asaltaron a los usuarios de un camión que iba a una iglesia en Iztapalapa, pero los afectados pidieron ayuda a transeúntes, quienes sometieron y lincharon a uno de los ladrones.

Como cada jueves, los feligreses alquilaron un camión de la Ruta 37 para acudir a la Iglesia Bautista Monte Sion, ubicada en la colonia Xalpa; mientras circulaban sobre Ermita-Iztapalapa dos sujetos abordaron la unidad.

Los ladrones, uno de ellos con una pistola en la mano, despojaron de sus pertenencias a los pasajeros y cuando se disponían a descender del camión, los usuarios pidieron ayuda a los transeúntes en Santa Cruz Meyehualco.

"Los peatones logran asegurar a uno de los asaltantes, mientras que el otro escapó", informaron agentes del Sector Santa Cruz.

El sujeto sometido fue golpeado por los peatones y al ver que estaba inconsciente, los afectados lo subieron al camión para pedir ayuda a la policía.

Fue en el cruce con la calle Génaro Estrada, que las víctimas encontraron una carpa del operativo "Pasajero Seguro", donde contaron lo sucedido a los uniformados.

Hasta ese punto arribaron paramédicos de Protección Civil de Iztapala pa, quienes diagnosticaron sin vida a asaltante, identificado como Deny C de 40 años, debido a los golpes que sufrió en varias partes del cuerpo.

La policía llevó al chofer y a dos testigos ante el Ministerio Público para que declararan por lo sucedido.













¡Religiosos linchan a un ladrón que los atracó!

IUSTICIA DIVINA SEGURIDAD 35

Linchan religiosos a asaltante y le dan muerte

JUSTICIA DIVINA

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO.-

Karma instantáneo sufrió un sujeto acusado de asaltar un microbús rentado por religiosos, ya que fue linchado por sus víctimas, luego de ser sometido en la alcaldía Iztapalapa.

Según las investigaciones llevadas a cabo por las autoridades, miembros de la Congregación de la Iglesia Bautista Montesinos viajaban en una unidad tipo microbús que había sido rentada, cuando el sujeto se subió y comenzó a atracarlos.

Una vez cometida su fechoría, el asaltante bajó en calles de Iztapalapa, pero fue alcanzado y sometido por sus víctimas, quienes le propinaron la golpiza de su vida.

Al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía capitalina para tomar conocimiento de lo sucedido, sin embargo, comprobaron que el asaltante, identificado como Deny Cuellar, ya no contaba con vida a consecuencia de la golpiza recibida.

Algunos de los religiosos fueron trasladados ante el Ministerio Público para rendir declaración formal.



INDAGAN



La Fiscalía general de Justicia capitalina indaga lo sucedido para deslindar responsabilidades



Fue asesinado por sus víctimas





Acaba linchado por asaltar a cristianos

Los reportes señalan que dos hombres de manera violenta ingresaron al transporte donde viajaba un grupo de miembros de la Iglesia Bautista; el cómplice huye

RAÚL HERNÁNDEZ

n sujeto que presuntamente intentó asaltar con violencia a un grupo de miembros de la Iglesia Bautista, mismo que viajaba en un camión de transporte público, terminó muerto tras ser linchado, en la alcaldía Iztapalapa. Su cómplice logró escapar.

De acuerdo con la información con la que se cuenta hasta el momento, la víctima, identificada como Deny "N", de 40 años de edad, junto con otro sujeto, abordó la unidad perteneciente a la ruta 37, la cual había sido rentada por los creyentes para ir a un evento religioso que se realizaria en la Iglesia Bautista Monte Sion, en la colonia Xalpa.

Ya en el interior del vehículo que circulaba sobre la calzada Ermita Iztapalapa, en el perímetro de la colonia lacarandas, uno de los señalados sacó una pistola y exigió a los tripulantes entregar sus pertenencias. Los señalados descendieron tras cometer el hecho ilícito, justo en la esquina con avenida Genaro Estrada y los afectados bajaron tras ellos.

Varias personas que sufrieron el robo, entre gritos y coraje, solicitaron el auxilio de peatones y comerciantes que se encontraban en la zona. Luego de una breve corretiza, apañaron a Deny. Lo sometieron y comenzaron a tundirlo a golpes de forma salvaje, hasta que este ya no se movía.

Según versión de testigos, algunos de los presentes subieron al sujeto ya inconsciente de nuevo al camión y avanzaron varios metros hasta encontrar en su camino una carpa correspondiente al operativo "Pasajero Seguro", y dieron aviso a uniformados capitalinos sobre lo ocurrido.

Tras el hecho registrado aproximadamente a las 19:00 horas del pasado jueves, los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, valoraron la situación y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Paramédicos pertenecientes al cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, acudieron al lugar con la intención de brindar los primeros auxilios al masculino, pero este ya no contaba con signos vitales, debido a la gravedad de las lesiones que presentaba en varias partes del cuerpo.

Los elementos policiacos procedieron a detener al chofer de la unidad, junto con dos personas que viajaban como pasajeros, los cuales fueron presentados ante el Ministerio Público, en calidad de testigos, para que rindieran su declaración y deslindar responsabilidades.

Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al lugar y tras recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver, para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



A PRENSA



El hombre quedó tendido en el suelo tras ser brutalmente golpeado por peatones y comerciantes que se encontraban en la zona /CORTESÍA





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

